

Auf den Spuren der Polizei



Frauengemeinschaft St. Gallus
„Aktivitäten mit Kinder“



Für Nachwuchs bei der Polizei ist gesorgt! 27 Kinder zwischen drei und dreizehn Jahren besuchten am Mittwoch, 26. September 2018 mit ihren Müttern, Grosis und anderen Begleitpersonen die Kantonspolizei.

Bei schönstem Herbstwetter spazierten wir vom Kleinwangen aus übers Gheid zum Polizeiposten beim USEGO-Areal in Olten. Wir wurden von Roman Felder empfangen und begrüsst, der für uns diesen Nachmittag organisiert hatte. Bei einer kurzen Einführung im Rapportraum durften wir die drei Polizisten kennen lernen, welche die verschiedenen Posten präsentierten.

In drei Gruppen erhielten wir einen Einblick in die spannende Polizeiarbeit. Wir durften den Polizeiposten anschauen und konnten unter anderen den Polibär begrüssen. Die Polizeifahrzeuge mit ihren speziellen Inhalten waren sehr interessant. Eine Verfolgungsjagd mit dem Polizeiauto konnten wir uns richtig gut vorstellen. Ein besonderer Höhepunkt war für die Kinder sicher die Begegnung mit dem Polizeihund «Düse». Wir staunten alle nicht schlecht, dass «Düse» eingeteilte Dienste hat!

Als Abschluss dieses gelungenen Nachmittages durften wir das Zvieri im Kaffeeraum der Polizei einnehmen. So manch Augen von Gross und Klein glänzten ab der vielen, spannenden Eindrücken zur Polizeiarbeit! Wer von den jüngeren Gästen wird wohl mal in den Dienst der Polizei eintreten?

Ein herzliches Dankeschön für den eindrücklichen und abwechslungsreichen Nachmittag! Die Polizisten waren super vorbereitet und erzählten uns mit viel Herzblut von ihrer Arbeit. Geduldig beantworteten sie unsere Fragen, auch wenn sie nicht immer mit der Polizeiarbeit zu tun hatten. Unsere Jüngsten wunderte das Pflaster am Finger schon mal mehr als alles andere!

Karin Felder